



AM  
P  
R

AMANDA PROPERTIES  
REAL ESTATE

**8 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3843-2327V**

**3 950 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En exclusivité: villa contemporaine à vendre dans un domaine fermé à mougins - situé dans l'un des domaines les plus prestigieux de mougins cette maison offre un salon spacieux à l'intérieur et à l'extérieur. Avec 5 chambres dont une très belle suite de maître qui s'ouvre avec une belle vue sur les jardins. Cette villa fait une parfaite maison de famille sur 5000 m<sup>2</sup> de terrain plat avec beaucoup d'espace pour se divertir et profiter de la vie extérieure. Le salon principal est situé dans le Cœur de la maison avec un plan ouvert étonnant dans tout l'intérieur et à l'extérieur sur les terrasses ...

SOLE AGENT: Contemporary villa for sale in a gated estate in Mougins - Located in one of Mougins' most prestigious domains this house offers spacious living inside and out. With 5 bedrooms including a lovely master suite which opens out with a lovely view over the gardens. This villa makes a perfect family home on 5000 m<sup>2</sup> of flat land with plenty of space for entertaining and enjoying outdoor living. The main living area is located in the heart of the home with an amazing open plan flow throughout the interior and out onto the terraces and patios. The swimming pool is located at a very ...

**AMANDA PROPERTIES - CANNES**

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)